



LA RAZÓN

MIÉRCOLES, 23 - V - 2001

Un colegio impide a un niño diabético ir de viaje de fin de curso

Redacción

Madrid

La dirección del colegio público «Zola de Monterrozas» ha denegado a David, un alumno de 13 años, la posibilidad de realizar el viaje de fin de curso con sus compañeros por padecer diabetes, a pesar de que los médicos del Hospital de la Paz habían recomendado esta actividad como terapia. Mientras el chaval no sale de su asombro y sus compañeros de primero B se niegan a realizar el viaje sin él, su madre, María del Carmen Sánchez, espera que la dirección del centro atienda al sentido común y rectifique su decisión. Además, ha anunciado que para el próximo curso buscará un nuevo co-

legio para su hijo. David sufre diabetes desde hace 15 meses, razón alegada por el centro para que sólo pueda viajar acompañado de una enfermera, a pesar de que los especialistas le habían dado su consentimiento, informa Efe.

UGT ha denunciado estos hechos y ha realizado un llamamiento para que antes de tomar este tipo de decisiones en relación a la diabetes exista una adecuada información con el fin de evitar un trato «discriminatorio e injustificado para estos pacientes». Por último, el sindicato «lamenta que por falta de información puedan darse casos como el de David, que es capaz de autocontrolarse con la dieta y medicarse».